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【開催日】 令和２年６月１７日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時～午後１時２分 

【出席委員】 

委員長 髙 松 秀 樹 副委員長 藤 岡 修 美 

委員 奥   良 秀 委員 笹 木 慶 之 

委員 中 村 博 行 委員 松 尾 数 則 

委員 森 山 喜 久 委員 山 田 伸 幸 

委員 吉 永 美 子   

 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議長 小 野   泰 副議長 矢 田 松 夫 

 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

事務局長 尾 山 邦 彦 議事係長 中 村 潤之介 

 

【付議事項】 

１ 要望書について 

 

午後１時 開会 

 

髙松秀樹委員長 それでは、ただいまより山口東京理科大学調査特別委員会を

始めます。本日の付議事項は、お手元には要望書ということで書いてあ

ります。これは先日の委員会で委員から、議長に対して、今回処分され

て関係機関に告発された職員についての嘆願書を要望するというお話が

ありました。その際に、この委員会内では意見統一ができませんでした。

最後に、正副委員長で案を作ってほしいということだったんですが、筋
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道からすると、皆さんの合意が取れた後に案を提示して、さあどうしま

しょうかって話になりますが、そこまで行っておりませんでした。そう

なると、委員長の考えとしては、このような案件については、少なくと

も委員会全会一致で出すべきである、つまり、多数決採決をして出すべ

きものではない、と思っています。よって、この件については、委員会

の委員全員の同意が取れませんので、理科大の特別委員会としては、議

長に対しての嘆願書提出を断念したいと思っております。この件につい

て、どなたからか意見があれば発言を求めたいと思います。いいですか。

(「なし」と呼ぶ者あり)そうしたら、先日そういう提案がされましたが、

理科大の委員会としては取り扱わないということに決定しました。それ

では、本日はそのほかありませんので、これで山口東京理科大学調査特

別委員会を終わります。お疲れ様でした。 

 

午後１時２分 散会 

 

令和２年（2020 年）６月１７日 

 

山口東京理科大学調査特別委員長  髙 松 秀 樹 


